

Meurthe-et-Moselle

LESMÉNILS

## Céline Gris, chevalier de la légion d'honneur milite pour une industrie décarbonée

Nolann ROCK



*Céline Gris veut s'ouvrir à d'autres marchés. Photo ER /N.R.*

**Récompensée cet été du grade de chevalier de la légion d'honneur, Céline Gris n'a pas encore organisé la « grande messe » pour recevoir ce titre. Un peu abasourdie de cette nomination, la présidente de Gris Découpage œuvre pourtant pour l'industrie avec des valeurs environnementales.**

C'est le jour de son anniversaire qu'elle a appris la nouvelle. Ce 14 juillet 2022, au milieu de tous les messages de ses proches, Céline Gris a appris l'obtention du grade de chevalier de [la légion d'honneur](#). Il est venu récompenser ses années à la tête de l'entreprise familiale [Gris Découpage](#), [une entreprise fondée par son père Fabrice Gris en 1984](#). « Je l'ai reçu sur proposition de Bruno Le Maire. Mais je ne me sens pas légitime. Je la reçois pour le travail de tous mes collaborateurs », explique la présidente de Gris Découpage.

### • Un engagement pour l'industrie

Pourtant, plusieurs engagements semblent expliquer cette nomination. Déjà, Céline Gris avait déjà reçu la médaille du mérite. « C'est dans la continuité », présente-t-elle. Côté professionnel, « nous sommes une entreprise moderne. On est reconnu dans notre métier avec un positionnement local ». Mais aussi, des investissements au nom de l'entreprise. « Je suis ambassadrice French FAB pour le Grand Est qui est un étendard de la fabrication Made In France. C'est un label pour être visible à l'international. » Ou pour Metz Mécènes Solidarités (MMS). « C'est du temps bénévole pour un fonds de solidarité dans lequel on est mécène. On a vocation à trouver et porter des projets associatifs à visée solidaire, de développement durable et fracture numérique ». Ce tout résume ce grade de chevalier.

## • Développement du social

D'autant plus que ces valeurs, Céline Gris les partage au travail. Arrivée en 2019 à la présidence de l'entreprise, la femme d'affaires a dû gérer l'épisode Covid de plein fouet. « J'ai plutôt bien aimé la période de mars 2020 car on s'est en mis en gestion de crise donc dans l'action. » Une période qui a permis de développer [des projets sociétaux](#) sur le bilan carbone ou la transition numérique. Et qui doivent encore se développer dans le futur.

## • S'ouvrir à d'autres marchés

« On doit développer notre chiffre d'affaires pour grossir. C'est nécessaire pour aller vers d'autres marchés. On est ouvert à l'éolien, le vélo électrique et autres secteurs mouvants. Nous-même nous devons toucher à l'empreinte carbone et donc se tourner vers l'électrique ». Essentiel pour Gris Découpage avec l'enchaînement des crises. « Mais ça me touche aussi à titre personnel. Au-delà de l'impact des véhicules, c'est avant tout toute l'industrie qui doit se décarboner. Il faut œuvrer vers la neutralité carbone. » La société de Lesménils n'a d'ailleurs pas attendu. « On agit depuis des années, nos locaux sont [des bâtiments passifs](#) depuis deux ans »